

# Ecopetrol donará equipos biomédicos para atender el covid-19 en el Meta

ORINOQUÍA META enero 22, 2021 | Updated: 1 día ago

By Redaccion Noticol

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

LinkedIn

+



## ÚLTIMAS NOTICIAS



Cauca Operarios de acueducto atrapados en una obra fueron rescatados - Radio Super Popayán

Redaccion Noticol - enero 23, 2021



Meta Alertas tempranas por incendios forestales en el Meta

enero 23, 2021

Cesar Andrés Alfonso, jefe regional de Salud de Ecopetrol en el Meta, anunció que el grupo empresarial hará un aporte de 83 equipos biomédicos de última tecnología a 14 municipios del departamento.

Los equipos se lograron obtener gracias al trabajo que realizó Ecopetrol de la mano con la secretaria de salud departamental y las administraciones municipales.

El funcionario aseveró que "el Hospital Departamental de Villavicencio recibirá una máquina de procesamiento para análisis de pruebas PCR, que cuenta con una capacidad de realizar entre 300 y 500 pruebas diarias, e incluye un ultracongelador vertical, equipos de extracción y cabinas de seguridad biológica".

Lea también: San Juanito cumplirá un año sin un solo caso de covid-19

Entre los equipos que serán entregados están: 10 equipos de rayos X, monitores de signos vitales, termómetros infrarrojos, concentradores de oxígeno, electrocardiógrafo, equipo de succión portátil, entre otros que permitirán diagnosticar y atender a pacientes con covid-19 en la región.

Los municipios beneficiados son Villavicencio, Acacias, Guamal, Castilla la Nueva, Granada, Puerto Gaitán, Mapiripán, Lejanías, Puerto Concordia, San Juan de Arama, Puerto Lleras, Mesetas, la Macarena y Vista Hermosa.

Fuente de la noticia

Me gusta esto:

Cargando...

Redaccion Noticol profile card

Compartir

Facebook

Twitter

WhatsApp

LinkedIn

+

## NOTICIAS RELACIONADAS



Cauca Operarios de acueducto atrapados en una obra fueron rescatados - Radio Super Popayán

Redaccion Noticol - enero 23, 2021

Valle del Cauca Cali, sin ley seca ni toque de queda continuo este fin de semana

Redaccion Noticol - enero 23, 2021

Atlántico Noticia Valledupar: Jorge Oñate, en estado crítico en UCI de clínica

Redaccion Noticol - enero 23, 2021

Nariño Pedro Guerrero logró hacer realidad su sueño

Redaccion Noticol - enero 23, 2021

## DEJA UNA RESPUESTA

Comentario: [text area]

Nombre:\*

Correo electrónico:\*

Sitio web:

Guardar mi nombre, correo electrónico y sitio web en este navegador la próxima vez que comente.

Publicar comentario

Comparte esto:

Twitter Facebook

Me gusta esto:

Cargando...

## ÚLTIMOS 7 DÍAS

Cauca En Popayán queda prohibido hacer deporte en conjunto: Conozca el nuevo decreto

enero 19, 2021

Meta Concejo de Villavicencio llamado a Sesiones Extras para autorizar cupo de endeudamiento. - Noticias Del Meta

enero 21, 2021

Cauca Última Hora: se presentó una masacre en plena área metropolitana de Popayán

enero 18, 2021

## LO MÁS LEÍDO

Antioquia Cocine en casa con los mejores

enero 9, 2021

Antioquia Avanzar en las obras de Hidroituango, uno de los focos estratégicos de EPM

enero 9, 2021

Atlántico Tormenta invernal Filomena deja a España sepultada bajo la nieve. Hay cuatro muertos

enero 9, 2021

## CATEGORIAS POPULARES

- Boyaca 243
- Farandula y Entretenimiento 144
- Deportes 140
- Valle del Cauca 138
- Cauca 136
- Nariño 135
- Antioquia 86
- Magdalena 84

## Te recomendamos leer:



Operarios de acueducto atrapados en una obra fueron rescatados - Radio Super Popayán

Redaccion Noticol - enero 23, 2021